

IMPORTANTE ADELANTO

Nuevo equipo de rayos X en el hospital de Combarbalá beneficiará a más de 13 mil personas

Esta adquisición permitirá dar continuidad y mejorar la atención de pacientes que requieran exámenes de diagnóstico y seguimiento en el área ambulatoria, urgencias y de hospitalización del establecimiento.

EQUIPO EL OVALINO
 Combarbalá

Producto de la reposición de la antigua máquina, y gracias a una inversión del Ministerio de Salud, superior a los 210 millones de pesos, el hospital de Combarbalá ahora cuenta un nuevo y tecnológico equipo de rayos X y una renovada sala para su uso, lo que permitirá realizar diagnósticos en pacientes adultos y pediátricos.

Al respecto, el director del hospital de Combarbalá, Carlos Barraza, señaló que, como personal, "estamos muy felices con este nuevo equipo, que es de última generación. Las imágenes tienen una resolución superior, lo que nos permite tomar mejores exámenes.



El nuevo equipo de rayos x con que ahora cuenta el hospital de Combarbalá es, sin duda, un gran adelanto para el centro de salud y una mejora en la calidad de atención para los pacientes.

Además, se pueden utilizar en una gran cantidad de técnicas, facilitando el procedimiento. Es un equipo muy sensible y nos entrega información con mayor detalle. También es más eficiente en el uso de la electricidad. Otra de las características que nos ha facilitado la atención de nuestros pacientes, es que con este nuevo equipo las imágenes se pueden enviar

directamente a los distintos box de atención, permitiendo que el médico tenga un rápido acceso a las imágenes, algo que no podíamos hacer antes".

A la modernidad de este equipo, se sumaron obras de renovación y reparación de pintura, paredes, instalación del nuevo aire acondicionado y mejoramiento del sistema eléctrico a la sala que alberga esta máquina de rayos X.

Este importante proyecto, que comenzó a gestarse en 2021, ya se encuentra operativo para dar continuidad y mejorar la atención de pacientes que requieran exámenes de diagnóstico y seguimiento en el área ambulatoria, urgencias y de hospitalización del establecimiento.

Sin duda, una gran noticia para toda la población de esta comuna y es que más de 13.000 personas se verán beneficiadas.

Así lo ratificó la máxima autoridad del recinto de salud. "Combarbalá es una comuna pequeña y a nivel de equipamiento médico y servicios en general, la mayoría están concentrados en el hospital. De hecho, el Departamento de Salud Municipal tampoco tiene la capacidad ni infraestructura para realizar este tipo de exámenes, y es por ello, que tenemos convenios de cooperación entre ambas instituciones. Por lo tanto, este equipo está orientado a dar soporte a los más de 13.300 habitantes de esta comuna", indicó Barraza, quien, además, agregó que "contar con un equipo como este tiene un gran impacto en la vida de nuestros usuarios y usuarias, ya que evita que tengan que desplazarse hasta Ovalle u a otras comunas para

realizarse estos procedimientos pues, aunque no son tantos kilómetros, el camino no es tan expedito, lo que significa ocupar casi todo un día en esto. Además, tenemos mucha población rural que está aún más alejada y para ellos es más difícil trasladarse mayores distancias, considerando las dificultades de locomoción de nuestra comuna".

NUEVA SALA DE
 INFORMACIONES SE SUMA
 A LAS MEJORAS DEL RECINTO

Otra mejora importante para este establecimiento de la red asistencial de la Región de Coquimbo es la nueva instalación de la Oficina de Informaciones, Reclamos y Sugerencias (OIRS), que logró concretarse gracias a las gestiones de la dirección del hospital y que ahora, cuenta con un amplio y cómodo espacio, ubicado fuera del hospital, entregando una atención más cercana y respetando la privacidad de cada persona.

Al respecto, Irene Castillo, encargada de la OIRS del hospital de Combarbalá, comentó que "estamos muy contentos con esta nueva oficina, que nos permite entregar una atención más acogedora y cercana a los usuarios y usuarias. La comunidad se ha acercado bastante, ya que la oficina se encuentra al ingreso de nuestro hospital. Eso facilita la entrega de información sin necesidad de ingresar al establecimiento. Ha sido un gran logro de la dirección poder adquirir este espacio, que es un punto de encuentro entre la comunidad y nuestro hospital", indicó.